

## El PRC rechaza que se destinen casi 50.000 euros a “adornar” una rotonda en lugar de a rebajar el IBI a los vecinos

*Mazo considera un “dispendio” este gasto “cuando hay muchos vecinos y sectores que lo están pasando muy mal”*

*Santander, 31 de marzo de 2022*

El Grupo Municipal Regionalista ha rechazado hoy en el Pleno celebrado en Meruelo que el Ayuntamiento destine 50.000 euros a la compra e instalación de una campana en la rotonda de San Mamés. “Supone un dispendio de dinero que no es necesario cuando hay muchas familiar y sectores económicos del municipio que lo están pasando muy mal”, ha sostenido el portavoz regionalista, Ángel Mazo.

Mazo ha explicado que el equipo de Gobierno ha aprobado un gasto de 33.940,50 euros para comprar la campana y de 12.100 euros para su instalación. “En total, suman cerca de 50.000 euros que se pueden destinar a bajar el gravamen del Impuesto de Bienes Inmuebles”, ha apuntado.

Para los regionalistas, la propuesta aprobada por los populares es “inexplicable” cuando “existen otras alternativas en las que invertir ese dinero”.

Por ello, han propuesto bajar el gravamen del IBI a los vecinos, “porque hay margen para hacerlo y afectaría directamente a sus bolsillos”.

Para el Grupo Regionalista, la decisión del equipo que lidera Evaristo Domínguez “es una muestra más de lo poco que les importa las necesidades que realmente tienen los vecinos de Meruelo”.

“En vez de esperar a que la situación económica y social mejore, han decidido gastar ingentes cantidades de dinero en cuestiones que no benefician a nadie, salvo a quien vende la campana”, ha remachado el portavoz regionalista.

Al hilo, ha urgido al equipo de Gobierno a “articular” ayudas que vayan dirigidas a “paliar” las necesidades de vecinos, comercios y ganaderos, “no es momento de despilfarrar en cuestiones que ahora no tocan, ni interesan a los ciudadanos”.